

## La biblioteca pública de San Adrián lleva un mes y medio cerrada

La biblioteca pública de San Adrián permanece cerrada desde hace un mes y medio. La baja médica de la actual bibliotecaria, que presenta dificultades en su embarazo, ha provocado el cese del servicio ya que la red pública de bibliotecas de Navarra no cubre bajas por períodos cortos de tiempo, vacaciones o bajas médicas. Sin embargo, ante la necesidad de restablecer el servicio a una población que ronda los 6.000 habitantes, el Ayuntamiento se ha dirigido a los responsables de la red pública de bibliotecas para encontrar una solución.

Según indicó el alcalde de San Adrián, Emilio Cigudosa, ayer mismo los responsables del servicio navarro de bibliotecas confirmaban al consistorio que, en los próximos días, se enviará a un sustituto a San Adrián para paliar una situación que puede prolongarse durante más tiempo del deseado y estimado en un principio. 'Hemos mantenido varias reuniones con los interlocutores de la red pública y les agradecemos que hayan entendido la problemática que ha surgido con el cierre de la biblioteca', explicó el primer edil ribero. Una vez el bibliotecario en funciones asuma su trabajo, el servicio recuperará su horario habitual: de 15 a 21 horas (del 15 de septiembre al 15 de junio) y de 8.30 a 14.30 horas (del 15 de junio al 15 de septiembre). 'Esperamos que la próxima semana vuelva a abrir sus puertas', comentó Cigudosa.

### Desde 1973

San Adrián cuenta con biblioteca pública desde 1973, cuando el servicio se inició en la antigua casa de arbitrios de la localidad. Doce años más tarde, coincidiendo con la construcción de la casa de cultura, la biblioteca se trasladó al sótano del edificio sociocultural donde ocupa una superficie de 250 m<sup>2</sup> repartidos en la sala de lectura general, zona infantil, hemeroteca, sala de estudio y depósitos. La biblioteca de San Adrián cuenta con un fondo de unos 16.000 títulos de los que, aproximadamente, el 75% son libros y, el resto, material audiovisual de diferente tipo. Tiene conexión a internet y varios ordenadores a disposición de los usuarios.

La biblioteca ribera tiene 700 socios, poco más del 10% de la población, y a lo largo del año realiza 5.200 préstamos. Además, desde el 2008 y con una periodicidad mensual, la biblioteca acoge las reuniones del club de lectura de la localidad que cuenta con 12 miembros. El Ayuntamiento se ha planteado desde hace varios meses la posibilidad de trasladar la biblioteca a otras dependencias municipales. Una decisión que se basa en la falta de higiene en los accesos del servicio y el poco espacio del que dispone la biblioteca además de la conveniencia de sacar provecho a los edificios municipales sin uso. Entre las posibles ubicaciones se han barajado tanto el viejo centro de salud como el antiguo centro de 0 a 3 años.